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Второй год Политехнический университет организует для выпускников большой музыкальный фестиваль на свежем воздухе. Ведь университетский кампус
просто создан для этого!



Через два часа после чествования золотых медалистов начался общеуниверситетский
праздник «Это. Лето. Лепота». На площади перед научно-исследовательским корпусом
«Технополис Политех» прозвучал гимн студенчества «Гаудеамус», и к выпускникам
обратился руководитель административного аппарата ректора Владимир Глухов:
«Друзья! Политехнический университет не прощается с вами, он вам временно говорит
„до свидания“. Мы надеемся, что будем с вами встречаться, что вы не забудете этот
кампус. Сообщество политехников создало внутри себя особую среду: все трудности,
все победы, все горести все достижения мы готовы разделить друг с другом.
Мы решаем сложнейшие задачи страны — теперь и вы решаете». Приятной
неожиданностью стало появление на сцене выпускницы Физико-механического
института СПбПУ, а теперь генерального директора социальной сети ВКонтакте
Марины Красновой. «Когда я окончила прикладную математику Физико-механического
факультета, я поняла, что мне очень повезло, потому что Политех даёт
фундаментальную базу знаний и широчайший кругозор, который позволяет решать
нерешаемые задачи, — сказала Марина Краснова. — Сегодня я вам желаю никогда
не бояться пробовать новое, искать себя и своё любимое дело. Мечтайте, сохраните
любовь к приключениям, способность творить вопреки всем сомнениям. Всё
возможно — это я знаю абсолютно точно».



Официальная часть завершилась, взлетели в воздух сотни шапочек-конфедераток,
и молодёжь отправилась наслаждаться драгоценными мгновениями студенческой



жизни. В этом году дипломы о высшем образовании в Политехе получили
6338 человек. Особенностью выпускного было то, что на него пригласили не только
тех, кто завершил обучение в 2023 году, но и выпускников прошлых лет, кто из-за
пандемии не смог как следует отметить такое важное в своей жизни событие. И вот
сейчас все вместе они гуляли по парку, слушали музыку, лежали на разноцветных
подушках или сидели на летней веранде у пышечной (кстати, она работала, несмотря
на вечер). Львиную долю времени, конечно, занимало фотографирование в разных
позах и локациях. Около Гидробашни фотографировало даже зеркало!



Как и в прошлом году, публика стекалась на звуки джаза у первого корпуса. Там снова
выступал джаз-бэнд Easy Winners и трудно было просто слушать, хотелось двигаться!
Одна пара робко начала пританцовывать, потом всё смелее, потом к ребятам
присоединились другие — и вот уже у фонтана организовалась стихийная
танцплощадка. Когда музыканты ушли на перерыв, Вера Папасова и Николай Павлов
рассказали, что в их паре из Политеха — партнёр, окончил вуз в 2020 году. «Я получил
письмо, что на праздник приглашают всех выпускников, — рассказал Николай. — Нас
заинтересовала площадка джаза, мы любим джаз, рок-н-ролл. Я окончил Институт
энергетики, с третьего курса по шестой участвовал в научных конференциях,
в международном инженерном чемпионате Case-in, занимал призовые места со своей
командой, большое спасибо за это Ольге Валентиновне Новиковой». А в паре Ирина
Губочкина и Виктор Лугинин — наоборот, из Политеха партнёрша, выпускница физико-
металлургического факультета 1981 года. «Ещё когда я в Политехе училась,
заинтересовалась танцами, правда, тогда были только народные, — поделилась она.
— А сейчас, я знаю, у вас есть клуб исторического танца, мы поддерживаем отношения
с ребятами, ходим к ним на опен-эйры. В Политехе родные стены, я и на концертах
здесь бываю. В своё время Политех дал мне жизненную позицию. В студенчестве
я ездила в стройотряд, мы рыли траншеи и тянули телефонный кабель в Ленобласти!»



Одна из активисток направления «Исторический танец» ВИК «Наш Политех» Мария
Завьялова завершила в этом году психолого-педагогическое образование



в Гуманитарном институте. «Очень рада, что моя судьба в 2017 году оказалась связана
с этим университетом, — говорит девушка. — Здесь я окунулась в активную
общественную жизнь, нашла единомышленников, надеюсь, наша дружба продлится
долгие годы. Ещё я работаю в музее, рассказываю об уникальной истории нашего вуза.
А с сентября буду работать в школе, вести ботанику и географию, и учиться
в аспирантуре на кафедре истории науки и техники». Ещё одна выпускница
ГИ Екатерина Мурлатова оценила учёбу в Политехе как «время возможностей».
«Я смогла аккумулировать, углубить и преумножить уже имеющиеся знания, умения,
навыки и направить их в нужное русло, — рассказала она. — Выбрала и сменила
специальность, обрела лучшую подругу и нашла единомышленников среди студентов
и преподавателей „Издательского дела“, получила шанс попробовать себя в роли
верстальщика тематического номера „Газеты Политехник“ и спецвыпуска журнала
„Полигид“, полюбила дистант настолько, что стала амбассадором национальной
платформы „Открытое образование“. За плечами — два года заменившего
физкультуру бокса, сотрудничество с Маяковкой, практика в издательстве „Лимбус
Пресс“, старт волонтёрства в „Издательстве Ивана Лимбаха“, четыре программы
повышения квалификации в академии GrowUp и программы профессиональной
переподготовки (Цифровые кафедры), лучший результат на вступительном экзамене
в магистратуру и лучший ответ на защите магистерской диссертации, начало карьеры
в научной периодике и первые практиканты. И всё это за шесть с половиной лет
Политехе! За всё перечисленное (и многое другое) я безмерно благодарна
университету, родной Высшей школе инженерной педагогики, психологии
и прикладной лингвистики, а также всем тем, кто безоговорочно в меня верит».



Среди выпускников 2023 года — и фотограф Управления по связям с общественностью
Политеха Аль Хадж Бара Бибарс, чьи фотографии вы можете видеть в этом материале



и фотогалерее на сайте. Он окончил магистратуру ГИ по направлению «Реклама
и коммуникации в международной сфере». «Шесть лет в Политехническом
университете были трансформационными, — считает Бибарс. — Завершение
бакалавриата и магистратуры — невероятное достижение. Сложные учебные
программы, преданные преподаватели и современные учебные помещения
сформировали мой академический рост. Общение со студентами расширило мои
горизонты, а совместные проекты развили навыки работы в команде и коммуникации.
Вне учебной сферы я нашёл богатую кампусную жизнь, которая способствовала
развитию лидерских качеств и социальной ответственности. Я благодарен
за долговременные дружеские связи и бесценный опыт. Сейчас, начиная новую главу
жизни, я несу с собой гордость и благодарность за замечательное путешествие
в Политехническом университете Петра Великого».



Весь вечер на главной сцене у НИКа звучала популярная музыка — за группой
«Невада» вышла победительница проекта «Звезда Политеха» Елена Шундеева,
а её сменил (и завершил программу) дуэт из вокальной студии «Поливокс» Анастасия
Срезневская и Даниил Мутных. Мы поздравляем всех выпускников с успешным
окончанием Политехнического университета и желаем, чтобы всё, чему вы здесь
научились, обязательно дало плоды и помогло выбрать правильную дорогу в жизни.
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